
ECOLE ELISABETH MARTRES – BONREPOS SUR AUSSONNELLE

Année scolaire 2023-2024

Conseil d’école n°3

jeudi 13 juin 2024 (18h00-20h00)

Municipalité :  M. Chebelin, Maire de Bonrepos, Mme Bordes, adjointe au maire.
Représentants des parents d’élèves : Mmes Dejean, Pratviel, M. Rouanet, Lelu et Petit, délégués 
des parents d'élèves. 
Enseignantes :  Mme Ribaut,  directrice,  Mmes Obin,  Sicard,  Larpin,  Servant,  Duphil  et  Rocher 
Grégoire
ATSEM :  Mme Meyer
APE     : Mme Marcelli
ALAE     : Mme Torradou,
Excusés :
Municipalité     :   ,  M. Dempere, adjoint au maire,Mme Fezas, conseillère à la commission scolaire,  
ATSEM :Mme Monteiro 
IEN : M. Respaud, Inspecteur de l’Éducation Nationale.
Enseignantes : Mmes Pitelet-Dubernet, Girbal-Mare et Bécaud
Représentants des parents d’élèves : Mmes Etaix et Betat
Mme Diop, psychologue scolaire
DDEN : Déléguée Départementale de l’Éducation Nationale, Mme Couloumiers.

Président de séance : Mme RIBAUT- directrice 
Secrétaire de séance : Mme SERVANT- enseignante CP/CE1

Le compte-rendu du conseil d'école est projeté afin d'être lisible et validé par l'ensemble du conseil. 

Il sera mis en ligne sur le blog de l’école et/ou sur Beneylu une fois validé par le quorum. Il sera 

également affiché sur le panneau d'information à l'extérieur de l'école.

Ordre du jour     :   

> L'évaluation externe de l'école

> Bilan des différentes actions

> Fête de l'école

> Bilan financier

> Sécurité à l'école

> organisation pour la rentrée prochaine 

Délégués d'élèves représentants au conseil d'école, élus en début d'année :

CM2 : Laura Fernandez et Benjamin Samson

Cette année, les 3 assemblées de délégués ont permis d’échanger autour du bien être à l'école 

dans le cadre de l'autoévaluation de l'école. Les élèves remercient l'ALAE car les plus jeunes de 

l'école ont pu manger au premier service. Le problème d'intimité des toilettes garçons a été signalé. 



Le cache pour l'urinoir a très vite été installé par la mairie et ils les en remercient.

Les élèves ont pu échanger avec M. l'inspecteur de la circonscription de Léguevin lors de sa visite. 

ll leur a demandé deux choses : ce qu'ils aimaient bien dans l'école et une ou deux choses à 

améliorer.

Pour la dernière assemblée, les délégués ont préparé un planning pour l'utilisation du terrain en 

herbe .

Pour l'année prochaine, ils travailleront sur l'égalité filles/garçons et la place des filles pendant les 

jeux de ballon.

1. L'évaluation externe de l'école  

Le jeudi 23 mai, l'équipe pédagogique a eu la visite de M. Unal inspecteur de la circonscription de 

Léguevin,  ainsi  que  la  directrice  de  l'école  de  la  Salvetat  et  Mme Céline  Valières  conseillère 

pédagogique. Nous remercions Caroline Fezas, réprésentante de la mairie, M. Rouanet délégué 

des parents d'élève, Mme cathy Torradou, directrice de l'ALAE, les élèves délégués de classe, les 

ATSEM et les AESH d'avoir participé à cette évaluation.

Un retour de cette évaluation sera prévue le jeudi 27 juin 2024.

2)  Bilan des différentes actions sur cette fin d’année scolaire.

Projets communs     :

 Le cycle vélo     :   Nous avons constaté de très gros progrès au terme des 10 séances du cycle 

grâce  à  un  bel  investissement  des  enfants  et  des  parents  agréés  qui  se  sont  portés 

volontaires. Un grand merci à eux !

 Roule pour la flamme olympique   : les activités spécifiques pour la Maternelle ont très bien 

fonctionné. Elles ont eu lieu sur une matinée pour permettre aux plus jeunes de se reposer 

l’après-midi. Tout le monde a pu participer à la cérémonie de clôture avec la remise des 

médailles pour les enfants de Maternelle. Nous remercions tous les parents qui ont participé.

Le projet s'est ponctué par la venue de Boris Ghirardi, parent d'élève de l'école qui a eu 

l'honneur de porter la flamme olympique. Son intervention dans toutes les classes de l'école 

a été apprécié de tous, petits et grands. Il a su adapter son discours aux préoccupations des 

enfants  et  ils  sont  restés  concentrés  et  intéressés  pendant  les  90  minutes  de  son 

intervention. Nous le remercions chaleureusement. 

 Prix littéraire des Incorruptibles : restitution du vote national a eu lieu le mercredi 5 juin. Le 

livre élu par les élèves de Maternelle est celui qui a remporté le plus de suffrage au niveau 

national.

> Cycle 1

-  Exposition intergénérationnelle en partenariat avec l'école de Samatan et l’EHPAD de Gimont. 

Les  productions  réalisées  en  avril  dans  les  classes  de  PS-MS,  MS-GS  et  CP-CE1  ont  été 

exposées dans l’EHPAD de Gimont pour la plus grande joie des résidents. Un article est paru dans 

La  Dépêche  https://www.ladepeche.fr/2024/06/04/une-expo-intergenerationnelle-installee-a-la-

maison-de-retraite-de-gimont-11993124.php Puis  l’exposition passera dans l’école  de Maîtresse 

https://www.ladepeche.fr/2024/06/04/une-expo-intergenerationnelle-installee-a-la-maison-de-retraite-de-gimont-11993124.php
https://www.ladepeche.fr/2024/06/04/une-expo-intergenerationnelle-installee-a-la-maison-de-retraite-de-gimont-11993124.php


Karine qui a également participé au projet pour revenir dans notre école à l’occasion de la Fête le 

21 juin.

- Défis   Ma Petite Planète   en mars  

Belle participation des enfants dans les familles et à l’école avec à la clé une prise de conscience 

des petits gestes à faire au quotidien pour protéger la planète.

- Accueil des futurs PS avec leur assistante maternelle dans le cadre de la classe passerelle avec 

le RAM dans la classe de Maîtresse Sandrine

- rencontres USEP : 

Les classes de PS-MS et MS-GS ont participé à la rencontre de danse organisée par l’USEP 

autour de l’album « les secrets de Monsieur Unisson » avec 2 classes de Fontenilles au gymnase 

du Collège le lundi 3 juin au matin. La classe de GS-CP a rencontré 2 classes de Fontenilles et 2 

classes de St  Lys l’après-midi.  La rencontre  s’est  très  bien déroulée grâce à l’intervention de 

nombreux parents venus aider pour la rotation des groupes. 

- Sortie à Bouconne pour clôturer le travail sur les arbres

Le mardi 4 juin, les classes de PS-MS et MS-GS ont participé à une visite nature en compagnie de 

deux guides chevronnés passionnants. Au programme : découverte des arbres, étude des feuilles, 

des empreintes laissées par les habitants de la forêt et sensibilisation à la protection de la nature. 

Après le pique-nique, les enfants ont participé à des activités dans la nature à la Base de loisirs 

(land art, lecture des livres sur les arbres, jeu collectif, dessin…)

Projets sur le fin d'année

- Liaison GS-CP : 2 demi-journées vont être consacrées à l’accueil des GS dans une classe de 

CP : les vendredis 14 et 28 juin.

- Accueil des parents des futurs PS dans la classe de Maitresse Sandrine.

- la « semaine des parents » : Dans la classe de MS-GS, les parents qui le souhaitent viennent 

dans la classe partager leur passion, leur métier, leur activité sportive ou encore leur culture…)

- Le mardi 2 juillet : les classes de MS-GS, CE1-CE2 et CE2-CM1 retourneront au Tourneris pour 

voir l’évolution de leurs plantations faites en collaboration avec Alexis LAFONTAN  et l’association 

«Des enfants et des arbres».

> Cycle 2

- Sortie à Bouconne sur les insectes et les animaux de la forêt, le vendredi 31 mai

> Cycle 3

- participation des 2 classes de cycle 3 aux commémorations qui auront lieu ce samedi 15 juin 

2024 pour le 80ème anniversaire du maquis de St Lys,

 - séances de piscine CM2. Un grand merci à Caroline qui vient sur son temps personnel pour aider 

à encadrer les séances. 15 élèves de CM2 ont validé l’ASNS (Attestation du Savoir Nager en 

Sécurité) et 1 élève a validé l’aisance aquatique.

L'école a réservé pour les futurs CM2 un créneau pour l'année prochaine qui aura lieu tous les 

mercredis du 17 mars au 13 juin 2025.

- sortie vélos : le lundi 17 juin : CM1/CM2 sortie sur route pour valider le bloc 3 des compétences 



du « savoir rouler »

- la liaison CM2/6ème :

une  réunion  d’information  a  été  organisée  par  les  maîtresses  de  CM2  pour  répondre  aux 

questions des parents le 3 mai 2024.

 le 28 mai : visite de M. le principal, de la CPE et du professeur d’Allemand pour présenter le 

collège au CM2

Le 17 juin : les CM1 /CM2 vont se rendre au collège de Fontenilles pour une journée de liaison 

autour  des  Jeux  Olympiques  2024  organisée  avec  des  professeurs  de  6ème (  EPS,  anglais, 

Physique et SVT). 

Le 18 juin : visite du collège de Fontenilles en bus, retour prévu après le repas au self du collège 

vers 13h30

-  le  2  juillet :  dans  le  cadre  du  projet  « Des enfants  et  des  arbres »,  les  classes  de  MS/GS, 

CE1/CE2 et CE2/CM1 iront observer l’évolution de leurs plantations du mois de février à la zone du 

Tourneris. Les arbres aux abords de l'école ont été tondus par erreur par une entreprise malgré le 

marquage des agents municipaux. Des panneaux seront installés à l'avenir.

> Projet ALAE : portes ouvertes le 30 mai très fréquentées avec un retour très positif.

- Appel à l'équipe ressource famille de l'agglo du muretain avec intervention préventive après des 

observations de jeux qui ont interpelé les adultes.

3)  Fête de l’école

Elle aura lieu le vendredi 21 juin 2024. 

Elle commence à 9h00 pour les élèves seulement. Cette année, chaque classe préparera un stand 

qui sera proposé aux autres élèves de l'école. S'y associeront des stands tenus par des animateurs 

et 3 stands APE avec des jeux géants en bois loués aux 3J. 

Le goûter sous forme de glaces est offert aux enfants par l’APE, vers 15h30.

A 16h, les élèves seront soit récupérés par leurs parents à la sortie de l'école au portail, soit par 

l'ALAE.

Cette année, le niveau VIGIPIRATE a été réhaussé au niveau le plus fort. Beaucoup d'écoles ont 

fait  le choix de ne pas organiser d'événement réunissant des groupes de personnes. L'équipe 

pédagogique de BsA a choisi de maintenir ce moment important pour les élèves mais en imposant 

des restrictions sur le nombre de personnes à l'entrée et en contrôlant les sacs de chaque parent. 

A  16h30, les portes de l’école s'ouvriront pour le spectacle de fin d'année.

Nous en profitons pour remercier la mairie qui a mis à disposition un agent pour aider à contrôler 

les sacs et pour leur contribution à la réalisation de cette fête, malgré toutes les restrictions.Nous 

remercions Cathy Torradou et l’ensemble des animateurs qui se sont investis dans la préparation 

des stands et l'APE, toujours investis et prêts à apporter leur contribution.

Fermeture de l’école à 18h30. 



4)  Bilan financier

La caisse école est tenue par Mme Ribaut depuis le départ de Mme Girbal Mare en arrêt maladie 

longue durée.

RECETTES : 7666 euros

dont 

2855 € de  participation des familles en début d’année

1061 €  de bénéfices des ventes des photos

1040 €  de dons APE et bénéfices des ventes du marché de Noël (à vérifier)

1560 € de subvention de Mairie de septembre 2023

DEPENSES : 4633 euros

dont

595 €: transports en bus 

1093 € : inscription à l’USEP

1192€ :  matériel pour la cour + cadeaux de classes pour Noël + plastiques couvrant livres BCD...

384 € :  les Incorruptibles de la lecture

55€ :  frais banque

310€ :  achats ponctuels pour classes (cuisine, bricolage, livres, fêtes des parents...)

Après paiement des dernières sorties, il restera 2241 euros.

La clôture des comptes s’effectuera au 31 août (signature d’un parent nécessaire comme chaque 

année).

5) Sécurité à l'école :

Le vendredi 8 mars, a été organisé un exercice incendie sur le temps de sieste. Les élèves ont tous 

été rapidement évacués même ceux qui étaient endormis.

Le 21 mai, un exercice incendie a également eu lieu. Le personnel de l'école ainsi que les élèves 

n'en étaient pas informés. L'évacuation jusqu'à la place de la mairie s'est déroulée très rapidement 

et de manière efficace.

La mairie cherche une solution pour que l'alarme soit audible sur les deux bâtiments (scolaire et 

périscolaire).

6) Prévisions pour la rentrée prochaine     :  

L'équipe est  heureuse de vous annoncer  que ce jeudi  20 juin,  nous apprendrons de manière 

officielle l'annulation de la fermeture pour notre école. Nous aurons donc 7 classes l’an prochain. 

Nous  tenons  à  remercier  les  parents  d’élèves  ainsi  que  la  mairie  qui  se  sont  mobilisés  pour 

empêcher cette fermeture.



Effectifs 2024     :  

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

11 19 20 17 19 26 21 22 50+105=155

PS/MS MS/GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

11+15

26

20+4

24 17 19 26 21 22

> L’équipe pédagogique ne transmettra les classes qu’à la rentrée pour anticiper les éventuels 

changements. Les listes de fournitures seront distribuées aux élèves avant la sortie des classes en 

juillet par chaque enseignant. Elle seront également affichées sur le panneau d'affichage extérieur 

et disponibles en mairie.

> L'équipe enseignante restera dans sa grande majorité stable. Le ou la collègue qui assurera la 

journée et la 1/2 journée de décharge de direction en CM2 n’est pas encore connu(e).

> ATSEM : à la rentrée 2024, nous accueillerons une nouvelle ATSEM sur l'école suite au départ à 

la retraite de Mme Anne Marie Monteiro. Nous profitons de cette occasion pour saluer le travail 

d'Anne  Marie,  devenue  une  figure  incontournable  de  l'école  qui  a  accompagné  les  élèves 

reposiens depuis de longues années. Sa présence auprès des élèves ainsi que des collègues, en 

particulier maîtresse Sandrine aura marqué l'histoire de cette école. Nous la remercions pour son 

investissement et cet accompagnement.

>  AESH     : A ce jour, nous avons 3 AESH présentes 24h chacune pour 2 élèves sous PPS avec 

notification individualisée et 5 élèves avec notification mutualisée.

Pour  l'année  scolaire,  nous  aurons  2  élèves  sous  notification  individualisée  et  4  élèves  sous 

notification mutualisée et 3 premières demandes en cours.

> Pour les commandes de fournitures scolaires, nous disposons d’un budget Mairie de 30 euros 

par élève. Il existe aussi la subvention sortie scolaire (10€/élève/an), et le papier photocopieur hors 

budget des 30€.

> A la rentrée, le gymnase et la salle des fêtes ne pourront toujours pas être utilisés en raison des 

travaux qui se poursuivent. Cette année, la salle de motricité a permis aux maternelles de pratiquer 

régulièrement une activité physique et sportive. Les élémentaires ont également pu profiter de cette 

salle et  utiliser l'extérieur sur les beaux jours.

Le stationnement sur le parking ne sera pas possible jusqu'à nouvel ordre. Nous faisons encore 

appel au civisme des parents pour respecter encore les consignes municipales qui interdisent le 

stationnement et la dépose des élèves sur le parking.

Des travaux pour l’installation de la géothermie auront lieu sur les mois de juillet et août 2024.

7) Questions parents     :  

Un dispositif d'aide aux enfants souffrant de violences familiales peut-il être mis en place au sein de 



l'école ?

Suite à cette demande, la mairie a  répondu favorablement à la mise en place d'un tel dispositif et 

soutient cette initiative. La mairie est  en train de prendre des informations auprès d'associations 

telle que "la boite aux papillons", qui propose un système de boîte aux lettres placée à l'intérieur de 

l'école, qui permet aux enfants, en toute discrétion, de parler des problèmes rencontrés.

Un  référent  adulte  passerait  chaque  semaine  pour  relever  le  courrier ,  et  alerter  en  cas  de 

nécessité.

Mme Bordes et M Bouillard ont rencontré la gendarmerie, ainsi que des représentants de la maison 

de protection des familles, cellule d'aide aux familles qui se situe à Cugnaux.

Une sensibilisation, faite par l'un de leurs adhérents, auprès des élèves, doit être mise en place à 

la rentrée prochaine.

Sur cette fin d’année, l’équipe pédagogique tient à remercier la Mairie à l'écoute des besoins et des 

demandes.

Remerciements à l’ALAE pour les actions communes, pour la mise à disposition des animateurs 

lors des sorties et pour le partenariat qui se poursuit.

Remerciements à tous les parents, et en particulier ceux qui ont passé les agréments, qui ont aidé 

à l’encadrement des sorties, aux représentants des parents d’élèves et l’APE qui se renouvellent 

en permanence pour nous proposer des spectacles et pour mener des actions pour l’école. 


